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In den Ausschuss für Integration Europa und Internationale Kooperation 

 

 

 
Hannover, den 08.02.2021 

 

Haushaltsplan 2021/2022 

 

Ergebnishaushalt 

Änderungsantrag gemäß § 12 der GO des Rates der LHH zur DS 2384/2020 

Teilhaushalt: TH50 

Produkt: 11137 lfd. Nr. 18 

 

Die AfD-Ratsfraktion beantragt, die Zuwendungen für den Verein für Sinti 

und Roma e.V. für das Vorhaben/Projekt „Beratung für Sinti und Roma“ wie 

folgt zu kürzen: 

 

  2021 2022 

    

Der Ansatz in Höhe von:  15.000 € 0 € 

    

wird um  15.000 € 0 € 

    

auf insgesamt  0 € 0 € 

    

   abgesenkt. 
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Begründung: 

 

Der o.g. Verein konnte in den vergangenen Jahren kaum Erfolge vorweisen. Die allgemeinen 

Angebote im Bereich der Migration und Integration sind in Hannover mehr als ausreichend 

vorhanden. Nach unserem Verständnis ist es der Daseinszweck und die essentielle Aufgabe eines 

Vereins für Sinti und Roma, eben ausschließlich diese Personengruppe zu beraten. Eine solch 

einseitige Klientelpolitik mit üppigen Zuwendungen aus der Stadtkasse liegt jedoch nicht im 

allgemeinen öffentlichen Interesse.  

 

Da die Förderungen für den Verein für Sinti und Roma e.V. laut Haushaltsplan ohnehin bereits ab 

dem Haushaltsjahr 2022 komplett eingestellt werden, kann diese Streichung auch schon für das 

Haushaltsjahr 2021 erfolgen. Gerade auch im Hinblick auf die schwierige finanzielle Lage der 

Landeshauptstadt ist eine vorzeitige Streichung der Zuwendungen sinnvoll. 

 

Mit freundlichem Gruß 

 

 
 

Sören Hauptstein 

Beigeordneter und Fraktionsvorsitzender im Rat der LHH 


